
１１月１１日、１２日と初めて「くまぴあ」にてテニスの合宿を行った。

総勢２２名の平均年齢は７０歳以上で８０歳以上も６人参加した。生

憎の大風であったが２日間しっかりと練習した。誠に元気な集団であ

る。 

１４日～１６日会派視察で、山口県周南市（夜型観光推進事業）、宇部

市（彫刻のあるまちづくり）、下関市（ふくふくこども館）を訪問した。 

それぞれが特色のある施策で大変参考となった。 

１２月定例議会は１２月１日開会で、一般質問は１３日、１４日、１５

日の３日間です。 

私の質問内容は 

１．市長の政治姿勢について 

２．アイドルエコノミーについて 

３．スポーツ都市熊谷について 

以上３点について質問いたします。 

今回も１番を目指しております。 

寒さが厳しくなってまいりました。皆様お体ご自愛ください。 

    平成２９年１１月２０日 


